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ORDEM DE TRABALHOS: 
 
     Aos dois dias do mês de março do ano de 2023, pelas 18 horas, realizou-se na Escola Básica de São Gonçalo, 

sede de agrupamento de escolas com a mesma designação, uma reunião com todos os representantes eleitos 

e designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção dos conselheiros: Ana Serralha; 

Filipa Nascimento; Nuno Pinto e Vítor Coelho, com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------- 

Ponto um – Análise e aprovação do Regimento do Conselho Geral; ------------------------------------------------------ 

Ponto dois – Análise do “Relatório de Atividades - 1º semestre”; --------------------------------------------------------- 

Ponto três - Análise e aprovação do Plano Anual de Atividades; ----------------------------------------------------------- 

Ponto quatro - Análise e aprovação do documento das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento 
de 2023;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco – Informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DESENVOLVIMENTO: 

Antes de dar início à ordem de trabalhos prevista, a presidente deste conselho informou que por motivos de 

ordem pessoal, devidamente justificados (acompanhamento de uma filha a consulta médica), não estará 

presente nesta reunião a representante dos Encarregados de Educação (EE) Dora Inácio, mas em sua 

substituição está presente a representante dos EE, Lúcia Bernardes, visto pertencerem ambas à mesma 

instituição. O conselheiro Hernâni Costa fez saber que deveria chegar um pouco atrasado.----------------------- 

 No que se refere ao ponto um, a presidente do Conselho Geral informou que a proposta de Regimento 

enviada aos conselheiros para análise, não sofreu alterações relativamente ao documento do quadriénio 

anterior, visto não ter existido nenhuma alteração da legislação que sustenta o documento apresentado para 

análise. Assim, foi analisada a proposta de Regimento, para qual não foram sugeridas alterações. O 

Regimento do Conselho Geral 2022/2026 foi aprovado por unanimidade (Anexo I). --------------------------------- 

Após aprovação do Regimento anterior, a presidente deste conselho nomeou a professora Maria do Rosário 

Subtil como secretária do Conselho Geral para o quadriénio 2022/2026. ---------------------------------------------- 

No ponto dois, análise do “Relatório de Atividades - 1º semestre”, o senhor Diretor tomou a palavra para 

fazer um pequeno balanço do seu mandato até ao momento, uma vez que praticamente coincide com o 

primeiro semestre. Referiu que apesar de haver dias e momentos muito difíceis continua feliz com a opção 

que fez ao concorrer a este cargo. Sente que ainda demora muito tempo no desempenho das várias 

atividades, uma vez que é a primeira vez que está a fazer tudo. Acredita, porém, que no próximo ano tudo 
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se tornará mais fácil. Junta-se a esta ata o documento “Balanço do 1º semestre” (Anexo II), onde constam os 

aspetos que considerou mais pertinentes apresentar. ----------------------------------------------------------------------- 

No ponto três, análise e aprovação do Plano Anual de Atividades (PAA) do Agrupamento, a presidente referiu 

que este ano, excecionalmente, vem a aprovação apenas nesta reunião, uma vez que houve um atraso na 

sua elaboração, devido à aquisição do módulo do programa INOVAR referente ao PAA. O Conselho Geral 

considerou que o documento apresentado tem ainda aspetos a melhorar, uma vez que foi a primeira vez que 

se usou aquele programa para o registo das atividades. Há que verificar se é possível tornar o documento 

menos extenso, nomeadamente, colocando as atividades comuns a várias escolas ou turmas apenas uma vez 

e ainda assim conseguir fazer a avaliação da atividade pelos diversos responsáveis e não perdendo a noção 

de calendário. Foi também considerado importante que se conseguisse perceber qual o número de alunos 

envolvidos em cada atividade. Após estas sugestões, PAA foi aprovado por unanimidade. Há a referir que 

neste ponto da ordem de trabalhos o conselheiro Hernâni Costa já se encontrava presente.---------------------- 

A presidente deste Conselho deu continuidade à reunião, passando ao ponto quatro, referindo que a 

legislação continua sem ser devidamente ajustada ao facto de os Agrupamentos de Escolas passarem a ter a 

gestão orçamental sob a alçada das autarquias, cabendo ao Agrupamento apenas uma pequena parte. Assim 

sendo propõe que se mantenham as linhas orientadoras para a elaboração do orçamento de 2022, iguais às 

apresentadas em anos anteriores para a parte do orçamento que cabe ao agrupamento gerir (Anexo III). 

Todos os conselheiros aprovaram com a proposta apresentada. ------------------------------------------------------- 

No ponto que se refere às informações, a presidente referiu que o Projeto Educativo do Agrupamento para 

o quadriénio 2022/2026 se encontra em fase de auscultação, através de inquéritos aplicados a toda a 

comunidade escolar. A secção do Conselho Pedagógico trabalhará sobre os resultados dos inquéritos para 

elaborar o documento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi agendada uma nova reunião para o dia 23 de março. ------------------------------------------------------------------- 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata.--------------- 

 
    A Secretária                                             A Presidente do Conselho Geral  
 
 ________________________               _________________________________ 
  ( Rosário Subtil )                               (Amélia Lourenço) 
 


